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Radevormwald, den 2L.M.20LZ

Sitzung des Hauptausschusses am 24,04,2A12 und des Stadtrates arn 25.04.2AL2

Tagesord n ung | 5. 1. 7 Hausha ltssatzung ZALZ und Ha ushaltssicherunEskonzept
2At2-2022
5.2 Änderung des Stellenptans (für den Hauptausschuss)

Tagesordnung: 10.1.19 Haushaltssatzung 2OL2 und Haushaltssicherungskonzept
20L2-2022
10,2 Änderung des Stellenplans (für den Rat)

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

die CDU-Fraktion beantragt den Stellenplan wie folgt zu ändern:

Die vorgesehenen neuen Stellen (1,5) im Bereich der Stadtplanung werden wieder aus dem
Stellenplan gestrichen und die Stellen werden nicht besetzt.

Als Folge der Veränderung des Stellenplans beantragt die CDU-FraKion im
Haushaltssicherungskonzept für die Jahre 2012 bis 2022 bei dem Punkt 2.2.2 die Grundsteuer
B 20t4 nur auf 440 (minus 10) Prozentpunkte zu erhöhen.

Begründung:

Die neu vorgesehenen Stellen sind sicher wünschenswet, aber zur Zeit nur durch eine weitere
Steuererhöhung fi nanzierbar.
Aus dem Haushaltssicherungskonzept geht hervor, dass aus heutiger Sicht nur die bereits
vorgesehen und eingestellten Investitionen leistbar sind und sich in diesem Bereich für die
Zukunft keine weiteren Spielräume abzeichnen.
Als Folge macht es daher keinen Sinn, in diesem Bereich weitere Stellen zu schaffen.
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Falls sich die Lage des Haushaltes in der Zukunft verbessert und weitere Investitionen möglich
sein könnten, kann dann neu über die Notwendigkeit dieser Stellen beschlossen rnrerden.
Mit der Anderung des Stellenplanes ist dann eine moderate Erhöhung der Grundsteuer B für
das Jahr 20L4 einzuplanen. Dieses führt in der Folge zu einer direkten Entlastung der Bürger.

Mit freundlichen Grüßen

fi.bd^ fr/./
Christian Viebach

Fraktionworsitzender
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